



Liebe Eltern,

unser Hort befindet sich im schönen Stadtteil Finow,
direkt auf dem Gelände der Grundschule Finow.

Dieser besondere Standort macht eine überaus konstruktive und wertvolle
Zusammenarbeit mit der Schule möglich.

Derzeit können bis zu 130 Grundschul Kinder der Klassenstufen 1 – 4 betreut werden, die
sich in sieben altershomogenen Gruppen aufteilen. Acht pädagogische Fachkräfte und
eine Leiterin begleiten die Kinder im Alltag. Der Nachmittag findet vorrangig in einer
festen Stammgruppe statt.

Da die Kinder ihre Freizeit selbstbestimmt und entsprechend ihren Bedürfnissen,
Interessen und Neigungen gestalten, sind Angebote und Spielpartner anderer Gruppen
wählbar.

Unsere Einrichtung öffnet Montag bis Freitag von 6.00 Uhr bis 17.00 Uhr seine Türen.

Um uns der Bedürfnisse und Interessen der Kinder bewusst zu werden, bedarf es einer
genauen Beobachtung durch das pädagogische Personal und Zurückhaltung um die
Möglichkeit zur Selbstbestimmtheit und Eigenaktivität der Kinder zu gewährleisten.
Dieser Vorgang benötigt Zeit um freies Handeln, Experimentieren und Erproben möglich
zu machen. Wir sind der Ansicht, dass Kinder intensiver und nachhaltiger Bildung im
Freispiel und Alltagsgeschehen erfahren, nach Möglichkeit ohne Druck und Vorgaben.
Interessen und Neigungen können zudem in kleingruppenbezogenen
Bildungsangeboten frei wählbar wahrgenommen werden.

Unser Anliegen ist es die Kinder auf ihrem Weg zu beziehungs-fähigen, achtsamen,
selbständigen und selbstbewussten Menschen ein Stück begleiten und unterstützen zu
dürfen.

In unseren Räumlichkeiten haben die Kinder die Möglichkeit:

- mit Spaß und Ausdauer zu spielen
- Hausaufgaben anzufertigen
- zu forschen und zu experimentieren
- Freundschaften zu schließen
- Konflikte auszutragen
- zu kochen und zu backen
- sich kreativ und / oder sportlich zu betätigen
- sich geborgen zu fühlen
- sich selbständig und aktiv ihre Freizeit zu gestalten
- Initiative und Zutrauen zu den eigenen Fähigkeiten zu entwickeln
- eigene Grenzen zu erkennen und Niederlagen ertragen zu lernen
- Alltägliche Erfahrungen und daraus entstehende Fragen und Probleme aufzuarbeiten.

In regelmäßigen Abständen finden Interessentage und verschiedene Jahreszeitenfeste statt.

Eine große Außenanlage mit integriertem Spielplatz sowie eine weitere große angrenzende Freizeitanlage bieten den Kindern die Möglichkeit für Bewegung und Sport.

In den Ferien organisieren wir gemeinsam mit den Kindern ein vielseitiges Ferienprogramm. Traditionell fahren wir in den Sommerferien mit den Kindern eine Woche in ein nahegelegenes Ferienlager.

**Interesse bekommen?
Dann melden Sie sich bei der Einrichtungsleitung:**

**Doreen Bartsch
Tel. 03334-356636**

Wir freuen uns auf Sie!